
Wie sieht es bei Euch mit "Baggern" aus?

Wie sieht es bei Euch mit "Baggern" aus?
  

Wir wollen, dass sich auch eine schüchterne Person, die sich über ihre Neigung austauschen
will, bei uns wohl fühlt.
Daher  bitten wir im Interesse aller Teilnehmer um größtmögliche  Zurückhaltung. Gerade für
Frauen kann die geballte Aufmerksamkeit der  Männer bei solchen Anlässen ein Grund sein,
sich sehr unwohl zu fühlen.
Das möchten wir gern vermeiden.

  

Wir bitten Dich, dies zu respektieren!

  

An die Gegenseite haben wir auch eine Bitte: 
Solltet Ihr Euch in irgendeiner Weise bedrängt fühlen, scheut Euch nicht, den anwesenden
Orgas oder Mitglieder des smigo-Aktiventeams Bescheid zu geben.

  

Wir wollen, dass sich JEDER bei uns wohl fühlt!
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